

Entscheidungsblatt

Entscheidungsblätter sorgen für eine einheitliche Entscheidung in einem Vorhaben, um Kommunikations-Missverständnisse zu vermeiden.

Weiterhin dienen sie dazu, Abweichungen zu einem Lastenheft zu dokumentieren.

- Entscheidungen werden auf Basis von Ergebnissen und Fakten vorgeschlagen und getroffen.
- Der Entscheidungs-Einfordernde empfiehlt eine Entscheidung (einen Weg) nach seinem Ermessen.
- Es sind max. 4 Entscheidungs-Vorschläge vorzuschlagen.
-

Vorbereitet und getroffen werden Entscheidungen auf Basis folgender Kriterien:

1. Kosten (grobe Größenordnung angeben; Materialkosten, Lohnkosten)
2. Termine (Einfluss auf Kundentermine und Projekt-Milestones)
3. Machbarkeit für 100% Erfüllung der Funktion
4. Konsequenzen (z.B. Zertifizierungen)
5. Risiken (welche Risiken bestehen für die empfohlen Entscheidung?)

GRZ, 30.11.2020